

Renombran el 'Árbol de la Noche Triste' como 'Árbol de la Noche Victoriosa'

EL HISTÓRICO ahuehuate junto al que el conquistador español, Hernán Cortés, derramó sus lágrimas en la denominada Noche Triste, tras perder una batalla el 30 de junio de 1520, se llama oficialmente 'Plaza de la Noche Victoriosa', como un acto de reivindicación a los 500 años de resistencia. La jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, consideró que es indispensable generar una "política de historia" sobre la conquista, "porque ahí nació el racismo", una de las lacras del México actual. La doctora Beatriz Gutiérrez Müller invitó a la ciudadanía a descolonizar la historia, volverla a contar y reinterpretarla.



